

Franckesche Stiftungen zu Halle

Io. Anast. Freylinghsii, Pastoris Vlriciani Et Gymnasii Scholarchae, Fvndamenta Theologiae Christianae, In Doctrinis Fidei Ex Verbo Dei Perspicve ...

Freylinghausen, Johann Anastasius

Halis Magdeb., MDCCLXXV.

VD18 13062689

Widmung

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-206191

OMNIBVS AC SINGVLIS
IN CHRISTO IESV
MIHI DILECTISSIMIS
ALVMNIS,
QVI HOC TEMPORE ET VENIENTIBVS ANNIS,
AD IACIENDA
SVB DIVINIS AVSPICIIS
IN VERO CHRISTIANISMO ET BONARVM LITTERARVM STVDIIIS
FVNDAMENTA,
IN PAEDAGOGIO REGIO
GLAVCHA - HALENSI
EDVCANTVR,
HAEC
FVNDAMENTA
THEOLOGIAE CHRISTIANAE
AD QVOTIDIANVM EORVM VSVM,
SPECIATIM
AD ADIVVANDAM VERI CHRISTIANISMI CVLTVRAM, ET EXCI-
TANDVM EVANGELICVM SOLATIVM,
DEDICAT ET OFFERT,
PATREM LVMINVM,
A QVO
OMNE BONVM DONVM
OMNEQVE PERFECTVM MVNVS
SVPERNE DESCENDIT,
ARDENTISSIME PRECANS,
VT EX ILLIS
IMMOTVM FVNDAMENTVM
IN VIVA
DIVINARVM CAELESTIVM VERITATVM,
INIBI CONTENTARVM,
COGNITIONE,
PER GRATIOSAS SPIRITVS SVI OPERATIONES
PONERE,
23

EAM-

EAMQUE COGNITIONEM
AD VERAM ET LAETAM VICTORIAM
DE MUNDO ET OMNIBVS IUVENILIBVS CVPIDITATIBVS,
CONTRA ANIMAM MILITANTIBVS,
NEC NON
AD CONSTANTEM
DIVINAE VITAE IESV CHRISTI
IMITATIONEM
IN CALCANDIS EIVS SANCTISSIMIS
CARITATIS, OBEDIENTIAE, HUMILITATIS
ET CASTITATIS
VESTIGIIS,
FRUCTVOSAM ESSE,
IPSORVM ETIAM STVDIA
IN NOMINIS SVI GLORIAM
ET VERAM
MVLTORVM MILLIVM OMNIVM ORDINVM HOMINVM
SALVTEM
FELICITER SVCCEDERE IVBEAT,
QVO ANTE OMNIA
CAELESTIS PATRIS,
TVM ETIAM
DILECTISSIMORVM PARENTVM SVORVM,
CARI ET PROBI FILII,
ET SIMVL
OMNIVM EORVM,
QVI EIS PRAESVNT ET INTER IPSOS LABORANT,
LAETITIA ET CORONA
EVADANT, SINT AC MANEANT.

AVCTOR.